



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Unerlaubtes Entfernen vom Unfallort

Bernburg

Am frühen Donnerstagmorgen wurde ein Unfall in der Olga-Benario-Straße gemeldet. Den vorliegenden Zeugenaussagen zufolge hatte ein PKW aus bis dahin ungeklärter Ursache eine Verkehrsinsel überfahren und dabei sämtlich verbauten Verkehrsschilder beschädigt. Anschließend hatte sich der PKW unerlaubt von der Unfallstelle entfernt. Das vordere Kennzeichen verblieb dabei am Unfallort und gab der Polizei erste Ermittlungsansätze. Während einer ersten Überprüfung der Wohnanschrift der Fahrzeugeigentümerin konnten weder das Fahrzeug noch die vermeintliche Fahrerin angetroffen werden. Etwa später wurde ein beschädigter PKW in diesem Bereich gemeldet. Hierbei handelte es sich offenbar um das flüchtige Unfallfahrzeug. Die Schäden wurden dokumentiert und Kontakt zur Eigentümerin aufgenommen. Das Erscheinungsbild stimmte mit der Beschreibung der Zeugen zweifelsfrei überein, sodass der Tatvorwurf des Unerlaubten Entfernen vom Unfallort eröffnet wurde. Während des weiteren Gesprächs wurde Atemalkoholgeruch bei der 37-jährigen Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 0,74 Promille. Im Rahmen des eingeleiteten Ermittlungsverfahrens wurde der Führerschein sichergestellt und eine Blutprobe zur Beweissicherung veranlasst. Der Frau wurde erläutert, dass sie bis zu einer rechtlichen Entscheidung keine Kraftfahrzeuge mehr im öffentlichen Straßenverkehr führen darf, anschließend wurde sie aus der polizeilichen Maßnahme entlassen.

Im Auftrag

Kopitz